



Califica Paredes de inoportuna modificación de estatutos del PRI

La ex presidenta del PRI, Beatriz Paredes, calificó como inoportuna la modificación a los estatutos del partido para que Alejandro Moreno pueda extender su mandato hasta el 2024, y dijo que es un asunto que genera innecesariamente nuevas tensiones hacia el interior del partido.

“A mí me sorprendió que se tratara esa modificación a los estatutos, francamente creo que fue inoportuna. Pienso que hay temas mucho más importantes en este momento en la vida política del país”, destacó la priista.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANj7QLmpVAM8w8E&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212098&parId=75F18D3264FEE48F%212076&o=OneUp>